

# Herzlichen Glückwunsch Kurt Lehr

30.03.2014

## Der langjährige Landesvorsitzende und Ehrenvorsitzende des BDK Baden-Württemberg, Kurt Lehr, feiert heute in seiner Freiburger Heimat seinen 80. Geburtstag. Der BDK gratuliert ihm ganz herzlich und wünscht ihm alles Gute.

Kurt Lehr war 1970 auf dem 1. Landesdelegiertentag zum Landesvorsitzenden des BDK Baden-Württemberg gewählt worden und lenkte den Verband mehr als 20 Jahre. Sein engagiertes Wirken, das immer an den Bedürfnissen seiner Kolleginnen und Kollegen und für seine Kriminalpolizei ausgerichtet war, brachte ihm bundesweit innerhalb des BDK eine hohe Anerkennung. Für Politik und Polizeiführung war er ein kompetenter und anerkannter, stets gefragter Gesprächspartner in Fragen der Inneren Sicherheit.

"Kurt Lehr war und ist ein Urgestein des BDK, dessen Wirken noch heute im BDK erkennbar ist und hohe Wertschätzung erfährt." so Manfred Klumpp, der aktuelle Vorsitzende des BDK in Baden-Württemberg.

Nach 23 Jahren Verantwortung an der Spitze des BDK in Baden-Württemberg gab Kurt Lehr sein Amt als Landesvorsitzender in jüngere Hände, bevor er 1994 in den Ruhestand ging. Seither steht er als **Ehrenvorsitzender** des Verbandes mit seinem Erfahrungsschatz dem Verband zur Verfügung. Der Kontakt zu seinem BDK auf Landesebene genau so wie bei seinem Bezirksverband in Freiburg ist ihm auch in hohem Alter wichtig.

Sein soziales Gefühl, seine gefühlte Verpflichtung, sich für unsere Gesellschaft einzusetzen, ging dabei immer auch über den BDK hinaus. So engagiert er sich seit 1973 im **AGJ**-Fachverband für Prävention und Rehabilitation in der Erzdiözese Freiburg. 1985 wurde er zum 1. Vorsitzenden gewählt, 2010 erfolgte seine Wahl zum Vorsitzenden des Aufsichtsrates dieses Fachverbandes.

Im Januar diesen Jahres wurde er mit der **Konradsplakette** der Erzdiözese Freiburg aus diesem Amt verabschiedet.

Für sein stets ehrenamtliches Engagement wurde er bereits 1984 mit dem Bundesverdienstkreuz geehrt.

Seine Verbundenheit zur Kriminalpolizei und seiner Freiburger Heimat brachte er auch als Autor zum Ausdruck. Seine Bücher "**Zur Geschichte der Kriminalpolizei Freiburg im Breisgau**" und "**Kriminalgeschichten aus Freiburg**" sind über seine badische Heimat hinaus eine beliebte Lektüre.

Manfred Klumpp: "Das Wirken von Kurt Lehr, das immer von einer besonderen sozialen Verantwortung für seine Mitmenschen, Kolleginnen und Kollegen getragen wurde, ist auch heute noch in der Verbandsarbeit spürbar. Sein Rat bei Landesvorstandssitzungen findet aufmerksame Zuhörer. Der BDK und seine Mitglieder gratulieren Kurt Lehr ganz herzlich zu seinem heutigen Geburtstag und wünschen ihm alles Gute, Glück und Gesundheit."

Schlagwörter

**Baden-Württemberg**

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)